

« Très attaché au club »

INTERVIEW

PAR ADRIEN WAGNON

Présent jeudi à Cluny à l'occasion du challenge qui porte son nom, Lionel Potillon, ancien joueur de football professionnel né dans la cité abbatiale, a répondu à nos questions.

Quels souvenirs gardez-vous de vos années passées à l'US Cluny ?

J'ai joué dans ce club jusqu'à 13 ans. Je ne garde que des bons souvenirs. Nous avions une très bonne équipe, dont certains membres sont toujours au club. C'était le temps des tournois, où l'on pique-niquait le midi avec les copains.

Vous habitez aujourd'hui à Saint-Étienne, suivez-vous encore les résultats du club ?

Bien sûr. Le club est doté



Lionel Potillon était à Cluny hier. Photo A. W.

d'un très bon site Internet sur lequel je regarde les résultats des équipes. J'ai toujours eu un regard particulier sur l'USC. Je n'ai pas une grande

implication dans le club mais j'essaie de suivre les actualités.

Vous êtes le parrain d'un tournoi réservé aux jeunes.

BIO EXPRESS

1974 : naissance à Cluny.

1986 : après plusieurs années à l'US Cluny, il part jouer à Louhans-Cuiseaux.

1993 : il intègre le club de l'AS Saint-Étienne.

Il y restera 8 ans.

2001 : il rejoint le Paris Saint-Germain.

2003 : il se dirige vers l'Espagne et la Real Sociedad.

2004 : il revient en France pour évoluer au FC Sochaux.

2007 : il arrête sa carrière.

Beaucoup rêvent de devenir professionnels. Quels conseils pouvez-vous leur adresser ?

De prendre du plaisir avant tout. Ce genre de tournoi peut permettre aux meilleurs de se mettre en évidence. L'an passé, j'ai signalé deux

talents aux recruteurs de l'AS Saint-Étienne. Bien sûr, tous ne deviendront pas professionnels. C'est pour cela que la notion de plaisir est primordiale.

Quelle est votre activité aujourd'hui ?

Je travaille pour l'AS Saint-Étienne. Nous avons créé ASSE Cœur-Vert, une structure qui travaille sur l'image du club. Nous menons notamment des actions caritatives. Nous allons également dans les quartiers pour rencontrer les jeunes.

Vous avez joué au PSG de 2001 à 2003. Auriez-vous aimé jouer pour ce club aujourd'hui ?

Forcément. Le PSG est un très grand club. J'y garde de très bons souvenirs. Bien sûr, la pression est très forte. Encore plus avec l'arrivée du Qatar. Mais leur arrivée a été bénéfique à tous les clubs du championnat.